



Mediathek, Dienstag, 11. November 2025

Videorückblick: Drei vorbildliche kommunale Projekte mit dem Spar-Euro ausgezeichnet

Der Bund der Steuerzahler (BdSt) Hessen und der Hessische Städte- und Gemeindebund (HSGB) haben Ende Oktober 2025 den Spar-Euro an die Städte Bad Soden-Salmünster, Nidderau und Mörfelden-Walldorf verliehen. Der Bund der Steuerzahler (BdSt) Hessen hat die Auszeichnungen in einem Video festgehalten, das auf der Online-Videoplattform YouTube angesehen werden kann.



Mit dem Spar-Euro werden Kommunen geehrt, die im besonderen Maße verantwortungsvoll und sparsam mit öffentlichen Geldern umgehen und damit positive Beispiele geben. Jochen Kilp, Vorstandsmitglied beim BdSt Hessen, und Dr. David Rauber, Geschäftsführer des HSGB, zeichneten die Preisträger jeweils mit einem in Glas gefassten symbolischen Euro und einer Urkunde aus. Mit der Auszeichnung sollen nicht nur Dank und Anerkennung ausgedrückt, sondern auch andere Städte, Gemeinden und Landkreise zur Nachahmung ermutigt werden. Die Stadt Bad Soden-Salmünster (Main-Kinzig-Kreis) erhielt den Spar-Euro für den bürgerschaftlich vorangetriebenen Umbau eines von der Schließung bedrohten Schwimmbads in ein wartungsarmes, energieautarkes Naturbad. Die Stadt Nidderau (Main-Kinzig-Kreis) wurde für ihren digitalen Bürgerservice, u. a. mittels eines rund um die Uhr zugänglichen Terminals, ausgezeichnet. Die Stadt Mörfelden-Walldorf (Kreis Groß-Gerau) ist dank einer besonders sparsamen Erweiterung ihrer Kläranlage um eine vierte Reinigungsstufe unter den Preisträgern.

[Weiterleitung zum Video auf der Online-Videoplattform YouTube >](#)